

Neue-Beitrag.

Anzeigen

werden die Spaltzeile oder deren Raum mit 20 Pf., solche aus Halle mit 15 Pf. berechnet...

(Der Abdruck unserer Original-Beiträge ist nicht gestattet.)

Bezugspreis für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei postmöglicher Bestellung 2,75 M., durch die Post 3 M., vierteljährlich 2 M., einmonatlich 1 M., ohne Befreiung...

Nr. 101.

Halle a. d. Saale, Mittwoch den 2. März

1898.

Deutsches Reich.

Sofort- und Personalnachrichten.

Berlin 1. März. Der Kaiser traf heute vormittag nach 11 Uhr in Wilmersdorf ein und begab sich sofort zum Generalstabsquartier, wo die Vereidigung der Rekruten stattfand...

Die Kaiserin ist seit gestern durch eine leichte Erkältung erkrankt, das Fieber zu hören.

Parlamentarische Briefe.

Aus Berlin, 1. März, schreibt man uns: Die Eisenbahn-Debatte im Reichstage wurde heute fortgesetzt und zeitig noch sehr eingehende und gründliche Diskussionen...

Die heutige kurze Sitzung des Abgeordnetenhauses war von geringem allgemeinerem Interesse. Man beschäftigte sich überwiegend mit Beschwerden betreffs Ausfüllung des Einkommen- und Erbschaftsteuererlasses...

Die Centrumspreffe will noch gar nicht so recht mit Herrn Lieber mit der Flottenfrage. So schreibt z. B. die 'Allg. Volkstz.':

Nach Abgänger der Kommissionsberatungen wird die Flottenfrage des Centrums, welche, so weit wir unterrichtet sind, fast gänzlich in der vom Gesamtministerium Stellung zu nehmen haben. Die Mitglieder der Flotten waren in letzter Zeit wenig zahlreich in Berlin anwesend...

Der Bundesrat hat, wie schon erwähnt, in seiner letzten Sitzung die Mitglieder des Auswärtigen Reichsrat's gewählt. Die Wahl ist auf folgende Personen gefallen:

Prinz v. Arenberg, Graf v. Arnim-Neuburg, Graf v. Bismarck, Graf v. Helldorf, Graf v. Helldorf, Graf v. Helldorf...

Bei der letzten Hochwasserflut im Niederrhein sind die Provinzen und Gegenden als um die Erweiterung der ersten Verhandlungen zur Wiederherstellung einigermassen beträchtlicher Zustände in den vom Hochwasser heimgesuchten Gegenden...

München, 1. März. Der Landtag hat heute die Forderung von 60,000 M. zur Erweiterung des Krankenhauses ab und beschlossene einen Neubau.

Verwaltung und Rechtspflege.

Vor einiger Zeit ist im Reichstage darüber gefasst worden, daß über die Ausfüllung des Marxinger Gesetzes keine Klarheit bestehe und daß die Regierung noch immer keine definitive Erklärung abgegeben habe...

Ueber Chikanen infolge des Verbots der Einfuhr amerikanischer Dohren wird von verschiedenen Seiten geflagt. So wurden in Baden-Kreis mehrere Einfuhrwagen gebrochener amerikanischer Wollschafwolle beschlagnahmt...

Volkswirtschaftliches.

An der Weltausstellung zu Paris 1900 wird sich, wie bekannt, auch das Reichs-Verkehrsgesetzamt, und zwar in Gemeinschaft mit dem Selbstverwaltungskörper der Arbeiterversicherung, in einer besonderen Gruppe beteiligen...

Infolge der außerordentlich milde Witterung dieses Winters ist die Eisgebindeung vielfach hinter dem Bedarf erheblich zurückgeblieben, und es wird daher Eiszug in größeren Mengen aus weiter Ferne auch auf der Elbe nach besagten werden müssen...

Öffentlichen Arbeiten zur Erleichterung dieses Bezuges genehmigt, daß für Eis in vollen Wagenladungen bis zum 1. Juni d. J. ein allgemeiner Abnahmepreis für den ganzen Staatsbezirk...

Im Anse der Denkschrift 'Die deutschen Privatposten' (im Auftrage der 'Freien Vereinigung deutscher Privatposten' von H. Diekmann, Chefredacteur in Hannover, verfaßt) ist es möglich, daß es Privatposten bestimme.

Sünde und Kirche.

Der geschäftsführende Ausschuss des Landesvereins preussischer Volkskatholiken hatte in letzter Zeit Beschlüsse gefasst, sich mit zahlreichen Zuschriften an den einzelnen Provinzialverbänden, die die Melodieverlegung betrafen, zu beschließen...

In Abänderung der §§ 28 und 29 der Instruction für die Beamten der Staatsarchiv in den Provinzen ist der Reichspräsident durch hohe Obere bestimme, daß die Archivarbeiter keine Staatsarchivarbeiter Reichsberechtigten, welche in die Archivarbeit aus älterer Zeit bis einschließlich 1900 zu wiffen...

Zu der Versammlung preussischer Bischöfe, die am Dienstag in Jülich stattfand, waren erschienen Kardinal-Bischof von Bonn, Bischof von Münster, Bischof von Osnabrück, Bischof von Paderborn, Bischof von Speyer, Bischof von Trier, Bischof von Würzburg, Bischof von Bamberg, Bischof von Breslau, Bischof von Eichstätt...

Die oberste Militärgerichts-Instanz.

In der ersten Sitzung der zweiten Session der Militärstrafgerichtshöfe wurde die Kommission des Reichstages geteilt, was die Frage der obersten militärgerichtlichen Instanz unter besonderer Beziehung auf das bayerische Militärvertrags zur Verhandlung...

Bei Beginn der Sitzung kommt zunächst die Frage des bayerischen Militärvertrags auf die Einrichtung eines besonderen obersten Landes-Militärgerichtsbofes zur Verhandlung, und es erklärt der Abg. v. Hertling das Wort zu folgenden Beschlüssen des bayerischen Reichstages über die Organisation dieses obersten militärgerichtlichen Instanz...

Kriegsminister v. Goltz dankt zunächst dem Vordränger für die freundliche Form seines Vortrages und seiner Ausführungen, wie auch für den historischen Rückblicken auf die Entstehung dieses obersten militärgerichtlichen Instanz...





